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Siendo las 9:35 horas del 10 de julio de 2019 comienza la reunión de la Comisión Académica
de Grado estando presentes Alberto del Valle, Maŕıa de los Ángeles Hernández, José Fernández,
Félix Belzunce, Luis Oncina, Antonio Mangas y Luis Daniel Hernández.

Excusan su asistencia: Mat́ıas Raja.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas de reuniones anteriores.

2. Análisis de los resultados académicos del segundo cuatrimestre.

3. Análisis de las encuestas de satisfacción de alumnos y profesores del segundo cuatrimestre.

4. Aprobación de la Normativa sobre convocatoria de incidencias. Sugerencias de mejora.

5. Análisis de la respuesta de los departamentos de Matemáticas y F́ısica sobre las quejas
habidas en las asignaturas de F́ısica y Funciones de Varias Variables III.

6. Informe sobre S-Q-R-F.

7. Ruegos y preguntas

Desarrollo de la reunión:

1. Se aprueban las actas de las sesiones anteriores.

2. Los resultados académicos de este segundo cuatrimestre se encuentran en la media de los
obtenidos en los últimos años. La asignatura de Ecuaciones Diferenciales Ordinarias ha
tenido un empeoramiento notable de sus resultados probablemente debido al cambio de
profesor y consecuente cambio en el desarrollo de la asignatura.

3. La puntuación otorgada por los alumnos al desarrollo de las asignaturas se considera satis-
factorio. El Presidente de la Comisión, encargado del diseño de las encuestas de satisfacción
de alumnos y profesores, pregunta a los miembros de la Comisión si creen necesario realizar
cambios en las mismas. En particular, si se sigue manteniendo los cuadros de texto libre
para que alumnos y profesores expresen sus opiniones. El Presidente informa que antes de
enviar la encuesta de los alumnos, habló con los delegados de curso recordándoles que en
dichas encuestas deb́ıan de opinar sobre el desarrollo de la docencia y evaluación de las
asingaturas y que, en la página web de la Facultad, teńıan a su disposición un buzón donde
poder presentar las quejas/sugerencias/reclamaciones/felicitaciones de otra ı́ndole.

1Aprobada en C.A. de Grado de 26 de febrero de 2020.
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4. El Presidente informa a la Comisión de que se ha puesto en suspenso el borrador de Nor-
mativa sobre convocatoria de incidencias dado que desde la Universidad se está en trámites
de modificar la correspondiente Normativa sobre Evaluación.

5. Solicitar al profesor de F́ısica que mantenga en el Aula Virtual los apuntes de la asignatura
aunque estén redactados en inglés.

6. Han llegado al decanato quejas sobre la fecha de entrega de Actas. El Presidente de la
Comisión informa de que ha hablado con los profesores involucrados y sus comentarios van
en la ĺınea de que son asignaturas con muchos alumnos y/o exámens de prácticas, siendo
los mismos en fechas muy tard́ıas en el calendario de exámenes. La Comisión entiende que
seŕıa aconsejable informar al Secretario de la Facultad, encargado del diseño del calendario
de exámenes, que tenga esto en cuenta a la hora de fijar las fechas de los mismos.

7. No hay ruegos y preguntas.

Sin más asuntos que tratar y siendo las 11:30 horas, se levanta la sesión.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 10 de julio de 2019.

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


